
Депутаты отчитались

В рамках объявленного Государственным Собранием Республики Мордовия Дня
депутата в Рузаевке прошли две встречи: 28 ноября в помещении школы №10
избиратели встречались с депутатом Государственного Собрания Республики Мордовия
Н.В. Бурмистровым, а 29 ноября депутаты Госсобрания РМ С.Ф. Родионов и Е.В.
Захаров провели встречу со своими избирателями в гимназии №1.

  

  

Главной задачей и основной целью проведения этих встреч стало укрепление связей
парламентариев с избирателями и улучшение информированности населения о ходе
исполнения наказов, данных в предвыборный период 2011 года.      

  

  

Во встречах также принимали участие депутаты районного и городского Советов
депутатов, руководство органов местного самоуправления - и.о. главы районной
администрации В.Н. Гладилин и глава администрации города Ю.И. Романов,
ответственные работники администраций, руководители коммунальных служб,
ресурсоснабжающих организаций и управляющих компаний.

  

  

В период избирательной кампании было зарегистрировано 980 наказов и все они
внесены в план социально-экономического развития города и района. Значительная
часть их касается коммунальной сферы. Об этом подробно проинформировал
участников встречи глава городской администрации Ю.И. Романов. Только работ по
строительству автомобильных дорог выполнено более чем на 28 миллионов рублей,
отметил он. А чтобы построить дороги на всех городских улицах, потребуется ещё
порядка 277 миллионов 650 тысяч рублей. В городе ведётся капитальный ремонт
многоквартирных домов, обустраиваются дворовые территории, немало ещё предстоит
сделать в плане уличного освещения и санитарного состояния города, решить проблемы,
связанные с движением общественного транспорта и многое другое.
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О своей работе в законодательной власти и о ходе исполнения наказов, многие из
которых уже исполнены, рассказал избирателям Заводского избирательного округа Ник
олай Васильевич Бурмистров
, а пришедших на встречу избирателей Железнодорожного округа проинформировали о
своей депутатской деятельности 
Сергей Фёдорович Родионов и Евгений Валерьевич Захаров. 

  

  

Отмечалось, например, что совместными с администрациями усилиями депутатам
удалось добиться выделения 50 миллионов рублей на ремонт рузаевских школ, которые
успешно освоены. Ну а те наказы, которые выполнить пока не удалось, находятся на
контроле, депутаты заверили, что приложат все силы, чтобы ни одно из обращений
рузаевцев не осталось невыполненным. И всё это направлено на реализацию программ,
которые позволят сделать нашу жизнь лучше.

  

  

О том, какая работа ведётся с обращениями граждан, рассказали присутствующие на
обеих встречах главный инженер управляющей компании «Претто» А.Н. Калякулин и
заместитель генерального директора ОАО «Мордовская электротеплосетевая
компания» 
Р.В. Попков
. К ним у участников встречи было немало претензий. Самые «наболевшие» обещано
решить уже в ближайшее время.
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В ходе неформального общения депутаты и руководители органов местного
самоуправления получили информацию о том, что тревожит людей, а населения, в свою
очередь получило ответы, что называется, из первых уст. А все пришедшие на встречи
убедились в том, что их наказы не забыты.

  

Л. СИДЕЛЬНИКОВА
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